Combiner difficultés financières et progrès : la délicate équation de l'hôpital

D'abord, il y a le bilan de l'année écoulée, 1,2 million d'euros investis, malgré les soucis économiques. "Les difficultés ont touché l'ensemble des services, mais il y a eu une très belle activité en 2014, et il faut féliciter toutes les équipes de soins pour cela", explique Claude Marblé, président de la Commission médicale d'établissement (CME), à l'occasion des vœux adressés au personnel médical. L'année dernière a commencé très fort, puis il y a eu un ralentissement entre mai et septembre. Le budget n'a donc pas été relancé, malgré notamment les 40 000 passages aux urgences.

"Aubagne a un hôpital de proximité, avec en même temps un plateau technique à la hauteur", poursuit Claude Marblé. Et pour cause: durant les der-

"2015 sera l'année de l'ouverture."

ALAIN TESSIER.

DIRECTEUR DE L'HÔPITAL

niers mois, il y a eu des avancées spectaculaires. Le service de pédiatrie a été remis à neuf, et l'hôpital a acquis l'IRM (Imagerie par résonance magnétique) tant attendue. "Manquerait plus qu'un radiologue, mais c'est une denrée très rare", regrette le président de la CME.

"2015 sera l'année de l'ouverture, assure Alain Tessier, directeur du centre hospita-



Gérard Gazay, sous le regard d'Alain Tessier (au centre) et de Claude Marblé (à gauche), a présenté ses vœux au personnel de l'hôpital.

vrier, les dossiers patients seront service m informatisés, ce qui améliorera tion que l' la communication entre velle dime l'ensemble du personnel soi- un tourne gnant et les médecins de ville, tre territo

On est là avant tout pour rendre service à tous les patients!"

lier Edmond-Garcin. Dès le 12 fé-

Gérard Gazay, président du conseil de surveillance de l'établissement depuis 9 mois, s'est dit "heureux" d'être présent pour ses premiers vœux au service médical. "J'ai la conviction que l'hôpital prend une nouvelle dimension. Nous sommes à un tournant sanitaire dans notre territoire." Et tout est mis en place pour que le tournant soit bien géré. L'échographie va être rénovée, et l'idée de "fusionner" la maternité de l'hôpital avec celle de la clinique La Casamance, pour en faire une sorte

de "super maternité", est à l'ordre du jour, et les négociations devraient reprendre.

Le maire s'est chargé de conclure les vœux. "Je souhaite une bonne année à tout le personnel. Si par malheur on devait chercher un endroit où se soigner, il n'y a pas de question à se poser: se soigner, c'est à Aubagne!"

Ludovic FERRO

/PHOTO L.F.